

Farc anuncian paro armado en límites de Risaralda y Chocó

Con panfletos amenaza en hacer atentados en la vía Pereira -Quibdó desde el primero de febrero.

Ante esta situación, el director nacional de la Policía, general José Roberto León Riaño, quien asistió a Pereira a la transmisión de mando de la regional número 3 de la institución, afirmó que se trata de un «paro de papel» y que la intención de las Farc amedrentar a la población civil.

Sin embargo, León Riaño anunció el reforzamiento de la vigilancia de la carretera Pereira, Pueblo Rico, Santa Cecilia (Risaralda), que comunica con el Chocó, con el envío de escuadrones móviles de carabineros y de un grupo de policías de la Sijin para investigar el origen de las amenazas.

En Flota Occidental, la empresa que cubre la ruta Pereira – Chocó, informaron que están despachando buses normalmente.

www.eltiempo.com/colombia/eje-cafetero/farc-anuncian-paro-armado-en-limites-de-risaralda-y-choco_12561141-4